



México: comienza el paro indefinido del Poder Judicial en rechazo a la reforma de López Obrador

Jueces, magistrados y empleados del Poder Judicial de México comenzaron este miércoles 21 de agosto un paro nacional indefinido para protestar contra la polémica reforma que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, que plantea elegir por voto popular a los juzgadores y a la Suprema Corte. La protesta convocada por la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) se opone a la propuesta de López Obrador, que será analizada antes de su salida del poder por el Congreso, de mayoría oficialista.



La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación de [México](#) (Jufed) suspendió labores desde el primer minuto del miércoles 21 de agosto en rechazo a la reforma impulsada por el Gobierno del izquierdista [Andrés Manuel López Obrador](#).

El proyecto de reforma prevé, entre otras modificaciones, [la elección por votación popular de jueces y magistrados de la Suprema Corte](#), que para López Obrador es una forma de adecentar lo que ha calificado como un poder "podrido", a las órdenes de la oligarquía, y que expertos y trabajadores judiciales consideran un escenario que abre las puertas a la intromisión política en material legal.

El paro alcanza a 20 de los 32 estados del país y suma a jueces y magistrados a la protesta que ya mantenían desde el lunes más de 55.000 trabajadores del sector en rechazo a un proyecto que, de no cumplir la aspiración de López Obrador de recibir el visto bueno durante su mandato, igual cuenta con el respaldo de su sustituta Claudia Sheinbaum.

[México: comienza el paro indefinido del Poder Judicial en rechazo a la reforma de López Obrador \(france24.com\)](#)